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Réponses compte-rendu de réunion de Quartier 

Q3 CENTRE-VILLE – PARC DE LOISIRS – LA 
PALUD 

Diffusion : 

04/12/2020 

 

Présents :   

- Délégués de quartier sortants : Philippe BESNARD, Jean-Luc MARTINET 

- Représentants de la commune : Claude BAUDIN (Maire), Fabienne LABARRIERE (1ère 
adjointe), Sandrine PROUST (Maire-adjoint à l’environnement), Daniel DERRIEN 
(Maire-adjoint à la sécurité et aux quartiers), Lucile NADAUD (Elue contact pour le 
quartier), Laetitia DESSAIVRE (Directrice des Services Techniques), Stéphane 
MAGRENON (Conseiller délégué à la conservation du Littoral et au Patrimoine) 

 

Ordre du jour :  

- Point sur les travaux réalisés, en cours ou programmés. 
- Questions-réponses des participants 

 
Réunion quartier Q3 du 21/10/2020 

 

Sujets abordés – réponses ACTIONS ECHEANCES 

1 Avenue des Acacias angle rue Germaine : 

- Les 2 places de stationnement avenue des Acacias sont 
dangereuses lorsqu’on arrive de la rue Germaine pour tourner 
à droite, risque de collision. 

Mise en sens unique de la rue Germaine en descendant. (sens avenue 
des Acacias > rue Germaine) 

 

 

 

 

 

OUI 

 

 

 

 

Mars 2021 

2 Impasse du Marché :  

- Problème récurrent d’infiltration d’eau dans la cave d’une 
résidente 

Le problème ne vient pas de la rue (avis d’un expert mandaté). 

Néanmoins le trottoir en très mauvais état sera refait avec la réalisation 
du projet de construction de l’immeuble « Les Bains » à l’angle de 
l’impasse 

 

 

 

 
/ 

 
OUI 

 

 

 
/ 

 
2021 / 2022 

3 Rue de l’Océan : 

- Chaussée déformée devant « chez Lolo » provoquant une 
flaque en cas de pluie 

Une reprise de la chaussée a été réalisée. 

- Possible d’envisager un ralentisseur et un passage piétons 
devant la résidence « l’Arquebuse » 

Non, la rue est étroite et montante. 

 

 

 

 

Réalisé 

 

 

NON 

 

 

 

/ 

4 Marché : 

- Toilettes en mauvais état 

Nouvelles toilettes en service depuis la saison estivale 2020 (il serait 
souhaitable d’indiquer WC sur le bandeau vert). 

 

 

 

En cours 

 

 

/ 
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5 30 rue des Verdiers :  

- Des câbles électriques passent à travers les branches d’un pin, 
risque de rupture en cas de tempête 

Un élagage a été réalisé, arbre privé, ENEDIS et les propriétaires sont 
informés 

 

 

 
 
 
/ 

 

 

 

/ 

6 Rue de l’Arquebuse : 

- Côté pharmacie, panneaux de signalisation trop bas pouvant 
représenter un risque pour les piétons. 

Les Services Techniques ont retiré 2 panneaux qui ne présentent pas 
un caractère indispensable, subsiste le panneau stationnement interdit 
remonté. 

 

 

 

  

Réalisé 

 

 

 

/ 

7 Rue Samuel Besse : 

- Travaux en cours 

- Des travaux sont réalisés pour régler un problème du réseau d’eaux 
pluviales. Réfection de la chaussée en partie + raquette. 

- Une bande jaune sur une dizaine de mètres doit être réalisée à 
l’entrée de la rue pour éviter le stationnement. 

- Un panneau voie sans issue doit être posé après les travaux 

- Le miroir rue de Courlay, face à cette rue sera remplacé. 

- L’escalier qui donne au marché a été réparé et les bordures de 
marches peintes en blanc pour faciliter la circulation des malvoyants. 

- La pose d’une petite poubelle en haut de l’escalier doit être installée. 

 

 

 

En cours 

 

OUI 

 

En cours 

En cours 

Réalisé 
 

OUI 

 

 

 

 

Avril 2021 

 

 

 

 
 

Avril 2021 

8 Quel est l’avenir de Béthanie ? : 

Le Président de la CARA précisera ses intentions d’ici quelques 
semaines.  

 

 
/ 

 

/ 

9 Projet de la maison médicale – difficultés pour trouver un second 
médecin imposé par l’ARS : 

La municipalité met tout en œuvre pour aboutir à ce projet en étudiant 
d’autres possibilités. 

 

 

 

/ 

 

 

/ 

10 Rue du Bois du Roy : 

- Très mauvais état, pas de caniveau. Lorsqu’il pleut l’eau de la 
rue s’écoule chez les riverains. 

Il est prévu des travaux sur le réseau d’eau potable (CER) mais la 
réfection de la rue en elle-même n’est pas encore programmée. 

 

 

 

 
 

/ 

 

 

 

 
/ 

11 Rue des Combattants d’Afrique du Nord : 

- Le terre-plein est peu visible de nuit en venant de la rue du 
Plateau. Est-ce possible d’améliorer ce problème en 
l’aménageant ? 

Etude de végétalisation en cours. 

 

 

 

 

 

A l’étude 

 

12 Piste cyclable au lac, fin de la voie verte : 

- 2 panneaux sont existants (1 axe de circulation ouvert à tous 
sauf véhicules motorisés), 1 second interdit aux vélos. En 
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partant du Rancho pas d’interdiction, il y a une incohérence. 

Le panneau « interdit aux vélos » va être supprimé. 

 

 
 
En cours 

13 Parc Raymond Vignes : 

- Demande de rajouter des bancs, proposition d’utiliser les bancs 
qui ont été retirés de la promenade de Steisslingen. 

M. le Maire n’est pas opposé à cette proposition, la directive sera 
donnée aux Services Techniques. + étude du renouvellement des 
poubelles. 

 

 

 

 

En cours 

 

14 42 avenue de la République : 

- Chêne vert qui dépasse sur domaine public 

Pas de nuisance et esthétique pour la commune. 

 

 

/ 

 

 

/ 

15 Avenue Charles de Gaulle : 

- Aménagement du trottoir sur la partie gauche en venant du 
marché direction Super U 

M. le Maire précise que ces travaux seront réalisés. 

 

 

 

 

En cours 

 

16 Sentier des Douaniers : 

- Mur de soutènement dégradé après la villa « minerve » 

Les travaux seront effectués. Le sentier des Douaniers fait partie de la 
démarche ADS. 

 

 

 

OUI 

 

Avant été 
2021 

17 Cimetière de Chatenay : 

- Défaut d’entretien 

Il est précisé que l’interdiction de dépôt de pots de fleurs sur les voies 
principales du cimetière fera l’objet d’une vigilance particulière. 

 

 
 
 
 

/ 

 
 
 
 

/ 

18 Parking du Rhâ : 

- Mettre des poubelles 

Il en sera installer une supplémentaire. 

 

 

OUI 

 

Avant Avril 
2021 

19 Chemin des Colombes : 

- A chaque gros orage, les eaux de pluie ruissellent des parcelles 
amont et sont drainées par la voirie du chemin des Colombes 
sur les parcelles privées situées côté pair de la rue. Serait-il 
possible de revoir le profil de la rue ? 

L’épisode pluvieux du mois d’aout reste exceptionnel. Il faut favoriser 
la perméabilisation des voies d’accès aux propriétés. 

 

 

 

 

 

/ 

 

 

 

 

 

/ 

 


